

2.3 FOMENTAR LAS ASOCIACIONES FAMILIARES:

DAR VOZ A LA FAMILIA

DESAFÍOS

El asociacionismo familiar refuerza la capacidad de las familias para representarse a sí mismas y dialogar con las instituciones, como actor político fundamental.

Existe el problema de fragmentación interna de las asociaciones y un problema de difusión del asociacionismo entre las familias.

PROPUESTAS

Es necesario un movimiento de agregación entre familias y entre asociaciones para generar sujetos representativos capaces de influir en el debate público y en las decisiones políticas.

La Iglesia puede desempeñar un papel crucial favoreciendo modos de acción y agregación, promovidos por los laicos.

ACCIONES ESPECÍFICAS

- Promover redes entre asociaciones familiares para consolidar la representación de las familias
- Reforzar el papel de las parroquias en el acercamiento de las familias
- Crear instancias permanentes de consulta y diálogo entre los sectores público, privado y terciario
- Proponer instrumentos legislativos e incentivos económicos y fiscales para promover servicios e intervenciones diseñados, ejecutados y gestionados por asociaciones y familias

Líneas para la investigación universitaria centrada en la familia

Se aconseja desarrollar la investigación sobre:

- fenómenos agregativos asociativos de las familias
- valorización del laicado y de las familias en las parroquias
- difusión de agregaciones familiares en torno a valores comunes
- instrumentos para promover el asociacionismo familiar en la vida pública
- cursos de formación para responsables de asociaciones familiares cristianas



FAMILY
GLOBAL
COMPACT